
4 Pièces

105 m²

Réf. PO1-1981

1 445 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)
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Situé dans l'une des adresses les plus convoitées de Paris, à quelques

pas  du  célèbre  Triangle  d'Or  ainsi  que  de  l'avenue  Montaigne  et  du

George  V,  cet  appartement  d'environ  106  m²  est  niché  dans  un  bel

immeuble en pierre de taille. Récemment rénové avec des matériaux de

qualité  supérieure,  il  offre  un  cadre  de  vie  contemporain  empreint  de

sophistication.Dès  l'entrée,  le  charme  opère  :  un  vaste  hall  vous

accueille  et  distribue les espaces avec élégance.  La double réception,

baignée  de  lumière  grâce  à  ses  grandes  ouvertures,  constitue  un  lieu

de vie chaleureux et convivial. L'espace nuit se ...

Located in  one of  Paris's  most  sought-after  addresses,  just  steps from the famed

Golden Triangle, this approximately 1,140 sq ft (106 sqm) apartment is set within a

beautiful  stone  building.  Recently  renovated  with  premium  materials,  it  offers  a

contemporary living environment infused with sophistication.From the moment you

enter,  the  charm  is  undeniable:  a  spacious  hall  welcomes  you  and  elegantly

connects  the  spaces.  The  bright  double  reception  room,  flooded  with  light  from

large windows, provides a warm and inviting living area.The night area features two

bedrooms designed for optimal ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME
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